

„Einen eigenen Weg gehen“

Klaus Gier in sein neues Amt als Edertaler Bürgermeister ab 1. April eingeführt

Am 1. April tritt Klaus Gier im Edertaler Rathaus die Nachfolge von Wolfgang Gottschalk an. Am Donnerstagabend wurde der Bringhäuser in sein neues Amt eingeführt.

Der neue Bürgermeister stehe vor vielfältigen und anspruchsvollen Herausforderungen“, betonte Erster Beigeordneter Werner Waid. Landrat Dr. Reinhard Kubat rief den neuen Rathauschef auf, seinen eigenen Weg zu gehen und kein Imitat seines Vorgängers seien zu wollen.

Bürgermeister Klaus Gier fasste in einer programmatischen Rede noch einmal zusammen, wie es weitergehen soll und könnte in der Feriengemeinde von der Kinderbetreuung und Seniorenarbeit bis zum Tourismus und zur kommunalen Zusammenarbeit.

Er sei sehr optimistisch und freue sich auf die Arbeit in Edertal, in die er selbst einiges aus seiner inzwischen 35-jährigen Tätigkeit in Kommunalverwaltungen einbringen könne. Dennoch sei ein Bürger-

meister natürlich gut beraten, auch auf die erfahrenen Mitarbeiter in der Gemeindeverwaltung zu hören.

Natürlich könne man nicht immer einer Meinung sein, meinte er weiter mit Blick auf die Kommunalpolitik.

„Wichtig ist, dass man sich hinterher in die Augen schauen kann.“



Neuer Chef der Verwaltung: Bürgermeister Klaus Gier mit Ehefrau Irene.